

Artikel vom 21.10.2020

Sitzung des Jugendhilfeausschusses

Neues aus dem Jugendhilfeausschuss

Der Jugendhilfeausschuss hat in seiner Funktion wichtige Themen im Bereich Kinder, Jugend und Familien vorberaten. Das Projekt „Familienpaten“ des Kinderschutzbundes wird zusammen mit dem Landkreis weiter gefördert und kann fortgeführt werden. Die CSU-Fraktion ist auch hier beim Modus geblieben und hat aufgrund der aktuellen Finanzlage bei allen Projekten und Zuschüssen einer 20 % Kürzung zugestimmt. Die Endgültige Entscheidung darüber fällt im Stadtrat bzw. in den Haushaltsberatungen.